
Stadt  gratuliert  Bergkamener
Sportvereine  zu  ihren
„runden“ Geburtstagen

Von links nach rechts: BM Bernd Schäfer, Manfred Frieg, 1.
Vorsitzender,  Manfred  Turk/Vorsitzender  Gesamtverein  TuRa
Bergkamen, Christine Busch/Beigeordnete der Stadt Bergkamen,
Rainer Bartkowiak/Vorsitzender TuS Eintracht Overberge, Dieter
Vogt/Vorsitzender  Stadtsportgemeinschaft  Bergkamen,  Herbert
Littwin/Präsident SuS Oberaden

Die Planungen waren im letzten Jahr schon weit fortgeschritten
für verschiedene Bergkamener Sportvereine, die in 2020 ein
Jubiläum feiern wollten. TuRa Bergkamen wollte auf 75 Jahre
anstoßen, der VFK Weddinghofen hatte zum 100jährigen Jubiläum
diverse Turnierveranstaltungen und einen Festabend geplant und
der  TuS  Eintracht  Overberge  war  sich  mit  „Burning  Heart“
einig, dass sie in der Sporthalle Overberge zu 100 Jahren
aufspielen. Corona hat diese Planungen jedoch zunichte gemacht
und auch mögliche Neuauflagen in 2021 waren für die Planer in
den Vereinen nicht zu leisten.

In 2021 gesellen sich dann auch noch der SuS Oberaden, der BC
Bergkamen und der ASV Toller Hecht zu den Jubilaren hinzu, die
Oberadener, die auf eine 100-jährige Tradition zurückblicken
können  und  einen  Festabend  in  der  Römerberghalle  geplant
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hatten, konnten genauso wenig aktiv werden, wie der BCB und
der ASV mit 50-jährigem Vereinsjubiläum.

Bergkamens  Bürgermeister  Bernd  Schäfer  und  Sportdezernentin
Christine  Busch  bedankten  sich  auch  ohne  Fest-  und
Sportveranstaltungen  bei  den  Vereinsvertretern  und
überreichten Geldzuwendungen in Höhe von ca. 4.000 Euro, die
den Vereinen im Rahmen der Sportförderrichtlinien der Stadt
Bergkamen  zustehen  und  regulär  auf  ihren  Sportanlagen  bei
Turnieren  oder  anderen  sportlichen  Aktivitäten  überreicht
worden wären. Auch der Vorsitzende der Stadtsportgemeinschaft
Bergkamen, Dieter Vogt, gratulierte im Namen der Bergkamener
Sportlerinnen und Sportler.


